

SAINT-MAXIMIN

Téléthon : les aînés du club des Cygnes de la Tour ont vendu des pâtisseries



Les aînés du Cygnes de la Tour ont tenu une permanence pour vendre des pâtisseries.

Samedi, à l'occasion du Téléthon, les aînés ont tenu une permanence pour vendre des pâtisseries. C'était l'occasion de faire le point sur la vie du club des Cygnes de la Tour. Le président Jean-Pierre Chenevier, accompagné d'Arlette, Yvette et Geneviève, se sont rappelés la première fois où les adhérents se sont retrouvés, en septembre, après plus d'un an d'arrêt des activités : « C'était très chaleureux ! », s'enflamme Arlette. Un mercredi par mois, de 14 heures à 16 h 45, les Cygnes de la Tour investissent la salle Marie-Louise pour « discuter, partager les gâteaux faits maison, boire du cidre et de l'eau pétillante. Parfois on joue aux cartes. » Jean-Pierre Chenevier indique qu'une quinzaine de personnes viennent à ces séances, sur 27 adhérents : « Deux nouvelles retraitées arrivent en janvier ! » complètent ses camarades. Le jeudi 16 décembre, le club espère pouvoir fêter la fin d'année 2021 à l'auberge Saint-Vincent, à Apremont. Les 24 inscrits feront du covoiturage. En 2022, les Cygnes se retrouveront le mercredi 19 janvier. Les membres du club espèrent également pouvoir organiser leur vente de boudins les samedi 12 et dimanche 13 février.